

**APPENDIX OF FORMS
FORM 70A**

**FORMULAIRE
FORMULE 70A**

**NOTICE OF INTENT TO APPLY
FOR A TITLE DECLARATION
(FORM 70A)**

**AVIS D'INTENTION DE SOLLICITER
UNE DÉCLARATION DE TITRE DE PROPRIÉTÉ
(FORMULE 70A)**

TO WHOM IT MAY CONCERN

À QUI DE DROIT

TAKE NOTICE THAT:

SACHEZ QUE :

..... (name and address of person giving this notice) intends to apply for a title declaration in relation to land located at (civic address or description of the place where the land is; include parcel identifier, if any) in County.

..... (nom et adresse de la personne qui donne cet avis) entend solliciter une déclaration de titre de propriété relativement au bien-fonds sis au (adresse de voirie ou description de l'endroit où il se trouve; inclure le numéro d'identification de la parcelle, le cas échéant), comté d.....

The title declaration sought is as follows:

La déclaration de titre de propriété recherchée est ainsi établie :

The title declaration, if granted, will bind all persons.

Si elle est accordée, la déclaration de titre de propriété liera toutes les personnes.

If you dispute or question the proposed title declaration in any way, you must, no later than the day of, 20. . . ., send a dispute note to the person giving this notice at the address given below. Form 70B of the Rules of Court may be used for a dispute note. You must indicate the reasons for the objection in your dispute note. If you fail to send a dispute note by that date, a proceeding may be commenced and a title declaration granted on the basis that you do not oppose it.

Si vous contestez ou mettez en question de quelque façon que ce soit la déclaration de titre de propriété proposée, vous devez, au plus tard le 20, envoyer un contredit à l'adresse indiquée ci-après à la personne qui donne le présent avis et y énoncer les motifs de votre opposition. À cette fin, vous pouvez vous servir de la formule 70B des Règles de procédure. En cas d'omission d'envoyer le contredit au plus tard à cette date, une instance pourra être introduite et une déclaration de titre de propriété pourra être accordée sur le fondement de votre absence d'opposition.

DATED at, this day of, 20

FAIT à, le 20

Solicitor for person giving this notice (or Person giving this notice, where not represented by a solicitor)

Avocat de la personne qui donne le présent avis (ou personne qui donne le présent avis, si elle n'est pas représentée par un avocat)

Form / Formule 70A

Name of solicitor for person giving this notice:
.....
.....

Nom de l'avocat de la personne qui donne le présent avis :
.....
.....

Name of solicitor's firm (if applicable):
.....
.....

Raison sociale de l'avocat (s'il y a lieu) :
.....
.....

Address of solicitor:
.....

Adresse de l'avocat :
.....

E-mail address (if any):

Adresse électronique (le cas échéant) :

Telephone number:

Numéro de téléphone :

Fax number (if any):

Numéro de télécopieur (le cas échéant) :

or, where person giving this notice is not represented by a solicitor:

ou, si la personne qui donne le présent avis n'est pas représentée par un avocat :

Name of person giving this notice:
.....

Nom de la personne qui donne le présent avis :
.....

Address:
.....

Adresse :
.....

E-mail address (if any):

Adresse électronique (le cas échéant) :

Telephone number:

Numéro de téléphone :

Fax number (if any):

Numéro de télécopieur (le cas échéant) :